

## Otros tres ex presos cubanos llegan a Madrid

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 23 de Julio de 2010 10:28 - Actualizado Viernes, 23 de Julio de 2010 10:36

---



Un nuevo grupo de tres presos políticos cubanos y sus familiares llegaron el jueves a Madrid, continuando con el proceso de liberación de los opositores iniciado hace dos semanas por el gobierno de Raúl Castro.

Los disidentes Manuel Ubals, Alfredo Pulido y Ricardo Silva se sumaron a los otros 12 que viajaron recientemente a España. En La Habana, otros cinco presos políticos están preparados para llegar hoy viernes, completándose de esta forma la lista de 20 disidentes que aceptaron abandonar la isla sin condicionamientos.

**By JUAN CARLOS CHAVEZ**  
[jcchavez@elnuevoherald.com](mailto:jcchavez@elnuevoherald.com)

Las excarcelaciones son el resultado de un diálogo histórico entre las autoridades cubanas y la Iglesia Católica cubana el 19 de mayo. La gestión ha sido respaldada por el canciller español, Miguel Angel Moratinos.

Sin embargo la disidencia interna consideró que los frutos del diálogo deben verse con mayor rapidez. A su vez, cuestionó que la oposición no haya sido incluida en las negociaciones.

## Otros tres ex presos cubanos llegan a Madrid

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 23 de Julio de 2010 10:28 - Actualizado Viernes, 23 de Julio de 2010 10:36

---

Cuba se comprometió a liberar un total de 52 opositores, que son los restantes de los 75 condenados en el 2003 durante la ola represiva conocida como la Primavera Negra.

El jueves, el ministro de Relaciones Exteriores de República Dominicana, Carlos Morales Troncoso, resaltó los alcances de las excarcelaciones y opinó que el proceso podría ayudar a que Estados Unidos levante el embargo comercial y la Unión Europea (UE) cambie su política de "posición común".

"Ha sido un paso que todos aplaudimos y la República Dominicana está siempre presta a colaborar y ayudar en todo lo que es ese tema", dijo Morales, quien acompaña al presidente Leonel Fernández en una visita oficial a Cuba.

En España, el fundador del Partido Popular (PP) y senador por Galicia, Manuel Fraga, valoró positivamente el papel de Moratinos en la mejora de las condiciones de los presos cubanos. Asimismo, calificó de "exagerados" algunos gestos y actitudes de los recién llegados.

Fraga dijo también que no creía posible que la excarcelación implique un cambio de la postura de la UE sobre la isla.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/07/23/770679/otros-tres-ex-presos-cubanos-llagan.html#ixzz0uV3YQS8a>